

## Royalty Minero en la región



**TALCA.** La senadora Paulina Vodanovic, destacó el impacto que tendrá el Royalty Minero en la región a partir del año 2025, destacando el aumento significativo de recursos que beneficiarán directamente a las comunas, fortaleciendo la inversión local y mejorando la calidad de vida de las familias.

“Este es un avance histórico para las comunas, donde por primera vez estamos viendo cómo la riqueza generada por la minería no solo se queda en las regiones productoras, sino que también llega a todo Chile. En el Maule, los recursos provenientes del Royalty Minero aumentarán respecto al año pasado, lo que permitirá concretar obras de gran impacto social y mejorar los servicios que la comunidad necesita”, dijo la senadora.

En 2025, el Maule recibirá un total de 25.131 millones de pesos, provenientes del Fondo de Apoyo para la Equidad Territorial (FET), lo que representa un incremento del 135% en comparación con los 14.984 millones de pesos del 2024.

“Este aumento permitirá a las comunas de la región fortalecer áreas clave como seguridad, salud, educación, infraestructura y programas sociales”, destacó la parlamentaria.